



**MAÑUECO PIDE AL EJECUTIVO QUE "PASE DE LAS PALABRAS A LOS HECHOS"**

## **Cabero solicita a Rubalcaba la implicación del Gobierno en el VIII Centenario de la Usal**

### **TRIBUNA**

Enrique Cabero, candidato a la Alcaldía de Salamanca por el Partido Socialista, mantuvo el pasado martes un breve encuentro con Alfredo Pérez Rubalcaba, vicepresidente primero del Gobierno y presidente de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, y le solicitó que el Gobierno considere este acontecimiento y las decisiones estratégicas que han de vincularse al mismo una prioridad esencial en su política de Universidad, Ciencia e Innovación. Pidió con este fin la plena implicación del Gobierno de España en el VIII Centenario de la Usal, que es, en de-

finitiva, el VIII Centenario de la Universidad española y la conmemoración, por ello, del origen de la Universidad en América.

Esta implicación debe traducirse necesariamente en la creación de una partida presupuestaria acorde con los acuerdos que se han adoptado y que se vayan definiendo y alcanzando en el marco de la planificación oportuna.

Por su parte, el candidato del PP a la Alcaldía de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, reconoció ayer que le gustaría que "se pasara de las palabras a los hechos" en el Gobierno de España a la hora de apoyar el VIII Centenario de la Usal.

Este evento, que se cumplirá en el 2018, es "un asunto de Estado" y como tal, según él, es "importante" que sea el Ejecutivo nacional quien dote a la efeméride de "un reflejo presupuestario que no se ha visto por ningún lado". El resto de administraciones "tendrán que ir detrás", añadió. Así pues, pidió al Gobierno que lidere esta iniciativa con recursos y que luego "se sienten todos los agentes implicados" para apoyar una serie de proyectos y actividades que irán aparejados a los actos.

Por último, el portavoz del equipo de Gobierno del Consistorio, Fernando Rodríguez, calificó de "decepcionante" la falta de compromiso.